

La organización internacional de motociclistas cristianos evangélicos con sede en España ya lleva reunido dinero para la compra de 36 bicicletas y más de 200 kg de alimentos para enviar a Burkina Faso, pero buscan más apoyo



(CÓRDOBA, 03/09/2018) El próximo domingo, día 9 de septiembre, la Asociación de Motociclistas Cristianos de Córdoba realizará su “IV Matinal Motociclista Solidaria” con el propósito de recaudar fondos para un hospital de malnutrición infantil y suplir otras necesidades en el país africano de Burkina Faso.

Según informan los organizadores, la actividad dará comienzo a las 12:00hs en las instalaciones de la radio cristiana “OasisFM”, situadas en la calle Noruega 1, del polígono industrial del Torerito, Córdoba. “Habrá comida, bebida, motos y excelente música en directo a cargo de ‘GladyS RockinG y los SuperSónicos’”, informan.

IV Matinal Motociclista Solidaria
CMA Córdoba

A BENEFICIO DE
BURKINA FASO

Los beneficios obtenidos serán destinados a un centro de malnutrición infantil en Uagadugú (Burkina Faso).

9 SEPTIEMBRE 2018
A PARTIR DE LAS 12:00!!!

BUEN AMBIENTE, AMIGOS,
SORTEOS Y EL LEGENDARIO ARROZ CORDOBES
DE CMA CORDOBA!!!

MÚSICA EN DIRECTO!!!

RADIO "OASISFM" CÓRDOBA
C/NORUEGA, P.I. "EL TORERITO", CÓRDOBA
(frente al parking de Mercadona).

SOIS TODOS BIENVENIDOS!!!

Por segundo año consecutivo, CMA Córdoba hace un llamado a la solidaridad para dotar de recursos al grupo de jóvenes de Asambleas de Dios de España que se desplazarán hasta Burkina Faso (entre los que se encuentran dos jóvenes cordobesas) a fin de hacer más efectivo ese esfuerzo.

Hasta el momento CMA lleva recaudado el importe correspondiente a **36 bicicletas y más de 200 kg de alimentos**, los cuales se espera servirán para suplir importantes necesidades de familias burkinesas. Especial relevancia ha tenido este año la donación de bicicletas, un recurso muy apreciado allí, ya que es utilizada como medio de transporte y habitualmente empleada en el acarreo de agua desde largas distancias, tarea además que suele recaer en mujeres y niñas.

ACERCA DE LA CMA

CMA o [“Christian Motorcyclists Association”](#) es una entidad cristiana internacional cuya misión principal es llevar el mensaje del evangelio a la comunidad motociclista. Fue fundada en 1972 en Arkansas (USA) y actualmente cuenta con algo más de

160.000 miembros

“full colors”, distribuidos en 1.200 capítulos

en 35 países

El pasado este ministerio celebró su **10º aniversario en España**, donde hay ya 12 capítulos.

Fuente: CMA / Edición: Actualidad Evangélica